

BAB V

KESIMPULAN, IMPLIKASI DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan peneliti, dapat disimpulkan bahwa metode bermain peran dapat mengenalkan sikap jujur anak usia dini baik dalam aspek perkataan maupun perbuatan. Hal tersebut dapat dibuktikan dengan data hasil penelitian. Dalam proses penerapan metode bermain peran, setiap anak mampu memberikan tanggapan atau respon yang sejalan dengan indikator sikap jujur anak. Selama kegiatan intervensi yang dilakukan dalam 4 hari hampir semua anak memberikan tanggapan atau responnya seperti ketika menegur temannya yang melakukan kecurangan, berterus terang dalam perkataan, tidak menutupi keadaan yang ada, kesesuaian perkataan dengan perbuatan.

Kemudian, kemampuan anak dalam mengenal sikap jujur mengalami peningkatan dalam kegiatan intervensi yang dilakukan selama 4 hari. Subjek PI di hari ke 1 dan ke 2 sudah mampu mengenal baik sikap jujur, dan di hari ke 3 dan ke 4 sudah mengenal dengan sangat baik sikap jujur. Subjek NM di hari ke 1, ke 2 dan ke 3 sudah mampu mengenal baik sikap jujur, dan di hari ke 4 sudah mengenal dengan sangat baik sikap jujur. Subjek QI hari ke 1 sudah mampu mengenal baik sikap jujur, dan di hari ke 2, ke 3, dan ke 4 sudah mengenal dengan sangat baik sikap jujur. Subjek SN di hari ke 1, ke 2 dan ke 3 sudah mampu mengenal baik sikap jujur, dan di hari ke 4 sudah mengenal dengan sangat baik sikap jujur. Subjek AS di hari ke 1, ke 2 dan ke 3 sudah mampu mengenal baik sikap jujur, dan di hari ke 4 sudah mengenal dengan sangat baik sikap jujur. Subjek DA di hari ke 1, ke 2, ke 3, dan ke 4 sudah mampu mengenal baik sikap jujur. Subjek HR di hari ke 1, ke 2 dan ke 3 sudah mampu mengenal baik sikap jujur, dan di hari ke 4 sudah mengenal dengan sangat baik sikap jujur. Subjek SA di hari ke 1, ke 2 dan ke 3 sudah mampu mengenal baik sikap jujur, dan di hari ke 4 sudah mengenal dengan sangat baik sikap jujur. Maka demikian, berdasarkan hasil yang diperoleh oleh subjek ini dapat disimpulkan, metode bermain peran dapat mengenalkan sikap jujur pada anak usia dini.

5.2 Implikasi

Merujuk pada uraian kesimpulan yang diatas, maka implikasi atau hasil dari penelitian ini adalah bahwa metode bermain peran dapat mengenalkan sikap jujur pada anak usia dini. Dengan metode bermain peran anak mampu mengetahui, mengenal, mengekspresikan dan paham mengenai macam-macam sikap jujur yang meliputi aspek perkataan dan perbuatan.

5.3 Rekomendasi

Berdasarkan uraian kesimpulan diatas, rekomendasi dalam penelitian ini yaitu:

1. Bagi pendidik Anak Usia Dini

Pendidik Anak Usia dini dapat menggunakan metode bermain peran sebagai salah satu referensi metode pembelajaran untuk mengembangkan sikap jujur anak usia dini.

2. Bagi orang tua

Diharapkan untuk orang tua juga dapat menerapkan metode bermain peran ini dirumah sebagai salah satu metode pembelajaran yang sangat efektif untuk mengembangkan sikap nilai jujur anak usia dini.

3. Bagi peneliti selanjutnya

Diharapkan dapat mengetahui dan lebih mendalami mengenal sikap jujur dan metode bermain peran untuk memperbaiki kekurangan agar menjadi lebih baik lagi dari pada penelitian sebelumnya.